Información sobre la torre de la catedral de Calahorra. Datos históricos. Según Ana Jesús Mateos Gil, doctora en Historia del Arte, la torre de la catedral se inició en tiempo del cardenal Pedro González de Mendoza (1464-1468), aunque la mayor parte de las obras se llevaron a cabo en el siglo XVI y fueron costeadas por el obispo don Alonso de Castilla, cuyas armas, esculpidas en piedra, fueron colocadas en 1532. Descripción. ¿Cómo es? La torre se encuentra a los pies del templo y está ubicada en el lado derecho del edificio religioso si nos posicionamos frente al mismo. Está compuesta por cinco partes diferenciadas, denominadas cuerpos, que tienen planta rectangular. Siguiendo la descripción desde su parte inferior hasta la más elevada respecto al suelo, los tres primeros cuerpos son macizos y de muros lisos, y se separan por líneas divisorias conocidas como líneas de imposta. El cuarto cuerpo alberga las campanas y, por ello, presenta huecos (denominados vanos) con arcos de medio punto en todos sus frentes. En esta parte de la torre se concentran los elementos decorativos. El quinto cuerpo mantiene la misma estructura que el anterior, aunque se retranquea. Es decir, se estrecha respecto al resto de cuerpos inferiores haciendo que la torre no cuente con una línea recta desde su parte inferior a la superior. Sobre este quinto cuerpo se alza una última parte octogonal con aberturas que permiten la entrada de luz (llamada linterna) que dispone de un tejadillo cónico. Este cuerpo fue reconstruido en 2006 a imitación del erigido en 1852 y que a su vez sustituyó al antiguo, de planta rectangular.